

# Venir à la Tania

## Access to La Tania

Située dans la Vallée de Courchevel, au cœur du domaine des 3 Vallées, entre Courchevel (à 2 km) et Méribel (à 5 km), La Tania se trouve à 25 minutes de Moûtiers (gare TGV), à 45 minutes d'Albertville (gare TGV), à 1h20 de Chambéry ou encore à 2h15 de Genève et 2h de Lyon.

*La Tania is 25 minutes away from Moutiers (TGV station), 45 minutes away from Albertville (TGV station), 1h20 away from Chambéry, 2h15 from Geneva and 2h from Lyon. La Tania is located in the Valley of Courchevel, in the heart of the 3 Valleys, between Courchevel (2 km away) and Meribel (5 km away).*



**EN VOITURE :** Par l'A430 jusqu'à Albertville puis la N90 jusqu'à Moûtiers. Prendre la sortie en direction de Vallée de Bozel / Brides-Les-Bains / Courchevel sur la D915 jusqu'à Courchevel-Le Praz. Prendre la D98 jusqu'à La Tania.

**BY CAR:** A430 to Albertville, then N90 to Moûtiers. Then follow "Vallée de Bozel / Brides-Les-Bains / Courchevel" on D915 to Courchevel-Le Praz. Take D98 to La Tania.

### Info-route/Traffic info :

+33 (0)4 79 37 73 37

[www.savoie-route.fr](http://www.savoie-route.fr)

### Coordonnées GPS/Geolocation :

45°25'56.56"N / 6°35'40.72"E



### EN TRAIN :

Gare SNCF de Moûtiers 3635

ou 08 92 35 35 35

[www.voyages-sncf.com](http://www.voyages-sncf.com)

### BY TRAIN:

Moutiers train station 3635

or +33 (0)8 92 35 35 35

[www.voyages-sncf.com](http://www.voyages-sncf.com)



### EN AVION / BY PLANE :

- Aéroport Lyon Saint Exupéry  
0826 800 826 (depuis la France)  
+33 426 007 007 (depuis l'étranger)  
[www.lyonaeroports.com](http://www.lyonaeroports.com)

- Aéroport Genève  
+41 900 57 15 00 / [www.gva.ch](http://www.gva.ch)



### TRANSFERTS :

- Navette Moûtiers-La Tania sur réservation uniquement (payante)  
[www.mobisavoie.fr](http://www.mobisavoie.fr)  
0820 205 330

Navette gratuite entre les différents villages de Courchevel (ne dessert pas La Tania).

- Gare routière de Moûtiers  
+33 (0)4 79 24 24 46

### TRANSFERS:

- Shuttle Moûtiers-La Tania pre-registration compulsory (paying service)  
[www.mobisavoie.fr](http://www.mobisavoie.fr)  
0820 205 330  
Free shuttle between Courchevel villages (do not reach La Tania)
- Moutiers bus station :  
+33 (0)4 79 24 24 46



### COVOITURAGE :

Pensez au covoiturage pour rejoindre votre destination de vacances ! Le covoiturage c'est un moyen idéal pour faire des rencontres, limiter ses frais de déplacements et réduire son impact sur l'environnement. De nombreux sites permettent de mettre en relation passagers et conducteurs.

**CARSHARING:** A good way to meet people, reduce the costs and environmental effects, to share the expenses and limit the parking issues. Find several websites connecting passengers with drivers online.



### STATIONNEMENT :

- Deux parkings gratuits en plein air sont à votre disposition : le parking du Saz, à côté du départ des télécabines (à gauche à l'entrée de la station, en arrivant du Praz de Courchevel) et le parking du Formier, en bas de la route départementale de La Tania (à droite, après le Hameau du Formier, en arrivant du Praz de Courchevel).
- Pour les camping-cars: stationnement limité réglementé sur le parking du Saz (sans équipements).

### CAR PARK:

- Two outdoor car parks are available for free : Parking du Saz (on your left at the entry of the resort) and Parking du Formier (at the bottom of the main road, on your right after the Formier).
- Restricted parking for camper vans on Saz car park (no facilities).